
Vol.
2023.新年号
森林組合おおいがわ

75

　新年あけましておめでとうございます。今年も
組合員の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ
ます。
　年末年始はいかがお過ごしになられましたで
しょうか。ゆっくりと過ごされた方も多いと思い
ますが、気持ち新たに目標を定めるのも良いもの
です。今年も無事故無災害を目標に掲げて安全第
一で作業を行っていきます。
　緑風を通じて組合の情報もたくさん載せていき
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

編集後記
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〒427 -0233   静岡県島田市身成162番地
TEL　0547-30-2111　 FAX　0547-30-2112
Mail shinr in-ooigawa@snow.ocn.ne. jp
URL  h t tps : //www.oo igawa- j forest . jp

　令和4年11月4日（金）川根文化センターチャリムにて令和4年度森林組合おおいがわ安全祈願
祭と安全大会を開催しました。
　安全大会では技術員、職員各班に分かれて、現場での作業を振り返りながら現場安全宣言をし、
安全に対する意識をさらに深める貴重な一日となりました。

安全祈願祭と安全大会を実施しました

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

　今年は、「ウッドショック」 後の反動で市況は一変しましたが、納市を無
事終了することができました。しかし、台風15号で秋以降の入荷量が激減し
たことを経験し、自然の脅威を感じる一年でもありました。
　市況は、物価高、為替など先行き不透明ではあるものの下がり傾向であっ
たヒノキ構造材含め何とか相場を維持した感があります。年明け以降の動向
が気になるところではありますが、このまま持ちこたえてくれることを期待
しています。
　新春初市は1月12日（木）に開催となりますので、出荷者の皆様には今年
一年当事業所をご愛顧いただき感謝するとともに、来年もまた引き続きご協
力のほどお願いいたします。健やかな年末をお過ごしください。

○ 納市！ ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和4年12月22日
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　買い気は薄葉系のものが強かった。アレ葉の並品のもので3,000円台な
ものが多く、並品以下でも2,000円前後であった。冬菇・香菇については、
前回と同じような相場となり、花柄が少ない分前回ほどの高値とはなら
なかった。スライスは、買い気の強い業者もあり高値が付いた。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

組合員のみなさまへ
　本年度も一般賦課金を納入いただき
誠に有難う御座います。
　一般賦課金は、組合員様の山林経営
のご相談、広報誌「緑風」の発行、県
外関東周辺の組合員様を対象とした
「ふるさと相談会」の開催等の経費に
充てています。
　一事業年度に一度、組合員様にご負
担いただいておりますが、今後もご理
解とご協力のほど何卒よろしくお願い
申し上げます。

　初冬の駿河路で、ふる
さとの誇りと思いの詰まっ
たタスキをつなぐ「第23
回しずおか市町対抗駅
伝」が12月3日に行われ
ました。島田市代表とし
て、総務課の鈴木江里佳
さんの息子、怜央登くん
が2区を走りました。
　普段は陸上ではなく
サッカーをしているとい
う怜央登くんですが、力
強い走りで先頭集団に食
らいつき見事3位でタス
キを繋げました。

編集員のつぶやき編集員のつぶやき
　コロナウイルス終息の兆しが見えず、親戚や家族、

孫に会う機会も少なくなってきていると思いますが、

皆様は年末年始、どう過ごされましたか？たまには

旅行にいって日々の疲れを癒したいものです。大晦日、

我が家は毎年すき焼きを食べます。最近では、レモン

鍋やトマト鍋、チーズ鍋などの変わり鍋が流行って

おり家庭でも作れるそうです。私もこの冬はトマト

鍋にチーズとタバスコかけて食べます!!絶対おいしい

です!!!皆様もこの機会に是非食べてみてはいかがで

しょうか!!

　2023年も無事故・無違反・無災害を目指して作業

に取り組んでいきたいと思います。

　本年もよろしくお願いいたします。

第12回第12回しずおか市町対抗駅伝に出場!!しずおか市町対抗駅伝に出場!!



　新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、希望に輝く新年をお迎え
のことと、謹んでお慶び申し上げます。日頃より組合運営について御理解と御協力を賜り、厚
く御礼申し上げます。
　昨年は梅雨明けの時期が大幅に見直されたり、7月前から猛暑に見舞われたりしました。
9月には台風15号が静岡県に直撃し、平年の9月1か月分の雨量を超える記録的な大雨になりま
した。道路の陥没、住宅浸水など、私たちの生活にも大きく影響を与えました。被害を受けた
皆様に心よりお見舞い申し上げます。
　依然コロナ禍が続き、異常気象が起こるなど先行きが見えない状況ではありましたが、今後
も「組合員第一の組合活動」を経営理念として、森林整備や木材生産・販売を進めていきます
ので、組合員様におかれましては、引き続き、森林整備事業や利用間伐事業にご協力のほど何
卒よろしくお願い申し上げます。
　長年の懸案であった組合の地区に旧金谷町と旧岡部町を編入し、藤枝市、島田市、川根本町
の2市1町の行政区域と組合の地区が完全に一致させることについて昨年9月の通常総代会で承
認いただきましたが、11月に静岡県より認可が下りました。今まで旧金谷町と旧岡部町に森
林を所有されている方は、組合員になることができませんでしたが、ようやく組合員になるこ
とができるようになりました。
　また、2023年春ごろまでに藤枝地区の活動拠点となる事務所を設置することになりました。
購買品の販売は行いませんが、藤枝地区担当が勤務します。組合員の皆様にはこれまで以上に
情報の提供を行い、多様な要望に応えられるような体制づくりに努めて参ります。本年もよろ
しくお願いいたします。

新年のご挨拶新年のご挨拶 編 集 員 一 同 きのこ祭に参加きのこ祭に参加

島田市伊久美地区に熊出没島田市伊久美地区に熊出没

林業者大会が開催されました林業者大会が開催されました

　11月3日（木）、文化の日に伊豆の国市にて
行われた、きのこ祭に参加してきました。伊
豆や田方地域をはじめ、県内のしいたけが販
売されていました。当組合内椎茸生産者組合
協議会でも大井川流域産の菌床生しいたけを
販売してきました。今回、初めて参加させて
いただきましたが、予想よりもとても多くの
人でにぎわっており、ブースは全て完売して

しまい
ました。他のブースではお家で楽しめる椎茸原木や菌床の
ほか、炊き込みご飯や焼き椎茸の販売もしていました。
様々なしいたけのPRや売り方があり、とても勉強になり
ました。また来年も出品しようと思います。椎茸に関する
ものなら何でも結構です。伊豆まで距離があるため運搬と
販売は当組合でできますので、興味のある方いましたらご
相談ください。

　今まで熊の目撃例がなかった島田市伊久美二俣地区で、10月中頃に1頭のツキノワ熊が防犯カメ
ラにて確認されました。熊の移動距離は大変広いと聞きますので、近隣の組合員の皆様も気を付け
て生活をお願いします。
　ただ熊は人を襲うイメージがありますが、色々生態を調べてみると熊は大変臆病な性質を持って
いて人の気配がすると普通は逃げていくものだそうです。そのた
めにラジオを流したり、話をしたり、熊鈴をつけて自分の存在を
遠くから熊に知らせるのが一番の遭遇しない対策とのことです。
　熊も元来山に住んでいた生き物。私たちもその仲間としてうま
く共生していけたら良いな！と考えたりしています。実際に遭遇
したら怖いですが…

森林経営課　若 林 　 仁

森林経営課　芹 澤 　 玲

林産課　清 水 　 匠

　令和4年10月9日、10日に林業者大会（静岡地区大会）が駿府城公園で開催されました。
　今回の大会は「みんなで体験！森林のやくわり EXPO」というテーマで、（木登り体験）ツ
リークライミング、木工体験、丸太切り体験などを小学生から大人まで一日楽しんでいました。
日常ではできない貴重な体験ができたと思います。
　今後、林業に少しでも興味を持つ人が増えるきっかけになればいいなと、子供の笑顔を見て
感じました。

　初めまして。2022年10月から森林組合おおいがわの技術員として
働かせていただくこととなりました、野崎竜義と申します。以前まで
は伊豆の林業事業体にて、利用間伐、環境伐の作業をしていました。
大井川流域は山が広大で、古くからの文化や林業の歴史を肌で感じ
ています。このような環境の中でお仕事をさせていただけること
に感謝し、前職の経験を生かして、日々、精一杯頑張りたいと思っ
ています。よろしくお願いします。  

◆ 新入技術員紹介 ◆ 野崎 竜義（31）
のざき    たつよし
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安全祈願祭と安全大会を実施しました

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

　今年は、「ウッドショック」 後の反動で市況は一変しましたが、納市を無
事終了することができました。しかし、台風15号で秋以降の入荷量が激減し
たことを経験し、自然の脅威を感じる一年でもありました。
　市況は、物価高、為替など先行き不透明ではあるものの下がり傾向であっ
たヒノキ構造材含め何とか相場を維持した感があります。年明け以降の動向
が気になるところではありますが、このまま持ちこたえてくれることを期待
しています。
　新春初市は1月12日（木）に開催となりますので、出荷者の皆様には今年
一年当事業所をご愛顧いただき感謝するとともに、来年もまた引き続きご協
力のほどお願いいたします。健やかな年末をお過ごしください。

○ 納市！ ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和4年12月22日
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末口径
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落 札 価 格 摘 要 昨年同期
中値（円）1本当（円）

915
1,523
2,376
3,654
-   　  
884
1,170
1,972
3,168
4,860
7,380
9,583

0
0

944
1,925
2,328
2,700

-   　  
1,020  
1,638
2,448
2,860
3,696
5,940
10,250
15,540 
4,844 
5,190
7,161
7,420

2625回

出品数量   5,873kg
（令和4年10月25日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

4,266円
4 , 1 7 3円
4 , 2 7 0円

　買い気は薄葉系のものが強かった。アレ葉の並品のもので3,000円台な
ものが多く、並品以下でも2,000円前後であった。冬菇・香菇については、
前回と同じような相場となり、花柄が少ない分前回ほどの高値とはなら
なかった。スライスは、買い気の強い業者もあり高値が付いた。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

組合員のみなさまへ
　本年度も一般賦課金を納入いただき
誠に有難う御座います。
　一般賦課金は、組合員様の山林経営
のご相談、広報誌「緑風」の発行、県
外関東周辺の組合員様を対象とした
「ふるさと相談会」の開催等の経費に
充てています。
　一事業年度に一度、組合員様にご負
担いただいておりますが、今後もご理
解とご協力のほど何卒よろしくお願い
申し上げます。

　初冬の駿河路で、ふる
さとの誇りと思いの詰まっ
たタスキをつなぐ「第23
回しずおか市町対抗駅
伝」が12月3日に行われ
ました。島田市代表とし
て、総務課の鈴木江里佳
さんの息子、怜央登くん
が2区を走りました。
　普段は陸上ではなく
サッカーをしているとい
う怜央登くんですが、力
強い走りで先頭集団に食
らいつき見事3位でタス
キを繋げました。

編集員のつぶやき編集員のつぶやき
　コロナウイルス終息の兆しが見えず、親戚や家族、

孫に会う機会も少なくなってきていると思いますが、

皆様は年末年始、どう過ごされましたか？たまには

旅行にいって日々の疲れを癒したいものです。大晦日、

我が家は毎年すき焼きを食べます。最近では、レモン

鍋やトマト鍋、チーズ鍋などの変わり鍋が流行って

おり家庭でも作れるそうです。私もこの冬はトマト

鍋にチーズとタバスコかけて食べます!!絶対おいしい

です!!!皆様もこの機会に是非食べてみてはいかがで

しょうか!!

　2023年も無事故・無違反・無災害を目指して作業

に取り組んでいきたいと思います。

　本年もよろしくお願いいたします。

第12回第12回しずおか市町対抗駅伝に出場!!しずおか市町対抗駅伝に出場!!


